



**Discours à l'occasion de l'anniversaire de la Révolution du Roi et du Peuple
20-08-2000**

« A côté de l'intérêt que Nous accordons à la promotion des ressources humaines et à la préparation de notre jeunesse pour accéder à la société de la connaissance et la communication, nous n'avons cessé, depuis que nous avons été investi de la responsabilité de conduire tes destinées - de prendre des initiatives, de mener les opérations et de stimuler les volontés pour la réalisation d'un décollage économique et d'un développement social, Notre objectif suprême étant d'assurer l'emploi aux jeunes et de promouvoir le monde rural, les couches sociales démunies et les régions défavorisées. Notre moyen pratique réside dans l'incitation de l'investissement public et privé, la dynamisation de la solidarité sociale, l'utilisation rationnelle de nos ressources naturelles, riches et diversifiées, et la mobilisation de toutes les énergies pour mener le grand Jihad économique et social, tel que nous l'avons qualifié dans le discours du Trône. »

Message Royal à l'ouverture de la 8^{ème} Session du Conseil National de la Jeunesse et de l'Avenir

« Pour ce faire, il est impératif d'œuvrer à la consolidation des traditions de solidarité et d'entraide au sein de la société marocaine, une société qui concilie entre l'efficacité économique et l'exigence de la cohésion sociale. Toutefois, la concrétisation de cette vision prospective est tributaire de la capacité de la société marocaine à maîtriser les conséquences de l'ouverture sur l'extérieur et d'en tirer avantage. Car toute société, telle que la Nôtre, aspirant à une intégration positive dans son environnement extérieur, est appelée à fructifier les facteurs de progrès inhérents aux mutations que connaît le monde dans les domaines de la culture, des sciences, de la technologie et de la communication. La réussite d'un tel choix est conditionnée par l'assimilation des valeurs de tolérance et d'ouverture, valeurs qui assurent la conciliation continue entre l'authenticité et la modernité, afin que le Maroc puisse préserver son identité en développant son potentiel créatif. »

« Les chantiers successifs qui ont été ouverts à la réflexion, à la recherche et au dialogue, nous ont permis, grâce à Dieu, de dégager une vision claire de Notre réalité économique et sociale, avec ses potentialités, ses contraintes, et ses effets multiples sur Notre cause centrale, la cause de l'intégration positive de Notre jeunesse dans la vie économique, sociale et culturelle du pays. Nous sommes convaincu que le traitement du chômage des jeunes, dans la conjoncture nationale et internationale, actuelle et future, ne revêt pas seulement une dimension économique, mais comporte aussi une dimension sociale et culturelle, qui requiert la prise en considération, dans Nos options et Nos réalisations, de l'impératif de répondre aux besoins de l'économie et de la société et des mutations qu'elle connaît. »